

Jirón 4 de Noviembre 407 Celular: 941-412-011 E-mail: percylopez725@hotmail.com

5 de Febrero de 2014.

Juliaca, Puno

Perú.

Estimados hermanos en Cristo:

Saludos, en el precioso nombre de nuestro Señor Jesús. Que Él siempre esté bendiciendo sus hogares.

En primer lugar, les agradezco por sus fervientes oraciones por mi familia y el ministerio que Dios nos ha encomendado. Es de mucha bendición para nuestras vidas y ministerio, su apoyo en oración. También les agradezco por su fieles ofrendas misioneras, las cuales ayudan a cubrir nuestras necesidades. Dios les bendiga mucho más.

En cuanto a la obra les comparto lo siguiente:

Jóvenes:

El día Sábado 1 de Febrero regresamos del Campamento de Jóvenes después de 6 días. Nuestra iglesia participó con 10 jóvenes quienes regresaron muy motivados. Hedwar uno de los jóvenes, invitó a dos de sus amigos al Culto de la Noche. También hace 10 días se convirtió a Cristo Eric, quien también fue al Campamento. Sus oraciones por ellos.

Las señoritas de nuestra Iglesia el Viernes 7 de Febrero, realizaron una pijamada.

Familias

Tenemos varias actividades con las familias. Entre ellas el **I Congreso de Varones**, a realizarse desde el **Viernes 28 de Febrero hasta el Domingo 2 de Marzo 2014**. El Tema será **"Constructores del Hogar"**. El Expositor Invitado será el Misionero Jonathan Earnhart.

Conferencia Misionera

Del 18 al 19 de Enero 2014, realizamos nuestra Conferencia Anual de Misiones, teniendo como Predicador al Misionero Felipe Choquehuanca. También tuvimos la presencia de nuestro Misionero David Ramos, misionero a Juliaca.

En esta Conferencia, los hermanos de nuestra Iglesia confirmaron su Promesa de Fe para seguir apoyando a 4 misioneros.

Peticiones de Oraciones

➤ Por el Congreso de Varones. Que sea de gran bendición. Estamos invitando a dos iglesias amigas. Desde ya hacemos extensiva, a ustedes, nuestra cordial invitación al referido Congreso.

Iglesia Bautista "Luz de Gracia"

Jirón 4 de Noviembre 407 Celular: 941-412-011 E-mail: percylopez725@hotmail.com

Por una motocicleta. Les comparto que nos mudamos de casa (Gracias a Dios por sus oraciones por que ya tenemos un nuevo departamento). Solo que es difícil conseguir transporte urbano por aquí y viajar en taxi es muy caro. La motocicleta será para el traslado de mis hijas a sus respectivos colegios y también al trabajo de mi esposa y para visitar a los hermanos de la Iglesia, pues viven en diferentes puntos de la ciudad.

Sin otro particular, me despido hermanos gustosos de compartir con ustedes las bendiciones de Dios.

Gracias hermanos por leer la presente, reciban muchas bendiciones.

Atentamente,

Percy López, Viónica Suyco, Brisa (7 años) y Alisson (5 años)

Misioneros en Juliaca, Puno.



Cuenta de Ahorros - Caja Municipal de Arequipa: 00041413802100001001







